

Mir sin Rommesch

Dorffest in Rommerscheid am 16. August 2014

Unser namensgebender Stadtteil von Bergisch Gladbach lud uns auch in diesem Jahr zu einem Auftritt auf seinem Dorffest ein. Die Einladung nahmen wir gerne an, und trotz noch andauernder Chorferien fanden sich ca. 20 Sängerinnen – und natürlich unser Chorleiter Conny – ein, um das gut besuchte Dorffest mit ein paar flotten Liedern zu bereichern.



Wir sangen zu Beginn den bergischen Begrüßungssong "Bergische Heimat", eine Eigenkomposition unseres Chorleiters Conny. Die Texte der 2. und 3. Strophe stammen aus der Feder zweier Sängerinnen der ChoryFeen.



Danach stand die Uraufführung von "Nightingale" auf dem Programm, die uns sehr gut gelang. Mit "Lollipop" sowie zwei Stücken aus unserem aktuellen Musicalprogramm "One" und "Küss' mich, halt' mich, lieb' mich" rundeten wir das Programm ab.

Das Publikum war begeistert und forderte eine "Zugabe". Diesen Wunsch erfüllten wir gerne, und das "Likörchen für das Frauenchörchen" zum Abschluss brachte nicht nur den Chor sondern auch die Zuschauer zum Schunkeln.



Unsere Chorschwester Notburga hatte an diesem Tag Geburtstag, und wir sangen ihr mit viel Freude im Herzen ein Geburtstagsständchen.

